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Ce sermon est une continuation de la dernière série de six sermons sur l'amour de Dieu, mais 
maintenant avec un nouveau titre, les deux sujets sont donc directement liés. La 6ème Partie avec le 
sermon du Sabbat dernier, était un genre de pont qui nous conduit à ce que nous allons discuter 
aujourd'hui dans cette série de sermons qui est intitulée Exercer l'Amour de Dieu ou simplement Vivre 
l'Amour de Dieu. C'est la même chose, sauf que le mot exercer implique que nous avons à…on a des 
choses à faire. 

Dieu ne nous dit pas simplement, "Voilà le genre d'amour que vous devez ressentir." Nous devons faire 
quelque chose en réponse, c'est pourquoi on examine ces choses comme nous ne l'avons probablement 
pas – j'en suis sûr – c'est à un niveau beaucoup plus élevé et plus profond que ce que nous avions 
compris dans le passé. 

Et donc, jusqu'à maintenant nous nous sommes concentrés sur deux points importants qui ont été le 
sujet et l'objectif de la série que nous venons juste de finir. Le premier concernant l'aspect de la crainte. 
Il est intéressant de voir comment c'est décrit dans les écritures, parce qu'on trouve ça dans l'Ancien et 
dans le Nouveau Testament, qui nous montrent ce contraste entre l'amour de Dieu et cette question de 
crainte. 

Parce qu'on n'a pas tendance à penser avoir quelque chose à craindre si on ne vit pas le mode de vie de 
Dieu. Mais le fait est que vous ne pouvez pas vivre dans la paix, vous ne pouvez pas vivre comme Dieu 
a conçu que nous vivions, à moins que vous viviez Son mode de vie. Il nous montre le chemin de la 
paix. Et ce qui est contraire à ça, c'est tout ce qui concerne ce dont nous avons parlé qui constitue ce 
qu'on appelle les drames, ce qui s'oppose à la paix et qui produit la crainte dans la vie des gens. Il arrive 
dans la vie des choses qui produisent la crainte, ce qui est bon à comprendre, pour mieux saisir ce que 
Dieu nous dit quand Il nous en parle.  

Il nous a donc créé, Il nous connaît bien, et Son désir est de totalement et complétement retirer ça de 
nos vies, pour que nous connaissions la confiance, l'assurance et la paix, en premier lieu le mode de vie 
qu'Il cherche à nous donner de vivre. Mais Il nous a créé pour que nous ne puissions le vivre qu'après 
avoir été appelés. 

 Ça fait donc partie de l'équation. Et il est extraordinaire de comprendre ce processus, le fait que Dieu 
nous a créé pour que nous vivions ces choses, de faire l'expérience de ce qu'est d'être égoïste. 
Incroyable. 
  
Ensuite, vers la fin de la 6ème Partie, le Sabbat dernier, on a commencé à se concentrer sur un autre 
élément important que nous n'avions pas vraiment bien compris dans le passé, et qui franchement nous 
avait empêché de beaucoup mieux comprendre et voir, si vous voulez, ce que Dieu révèle en particulier, 
dans ce que nous lisons ici, ce qu'Il avait révélé à Jean et qui est écrit dans le 1er livre de Jean. 
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Nous allons revenir à ça plus tard, mais pour moi, ce sont parmi les choses les plus fascinantes qu'on 
trouve dans les écritures, quand vous voyez ce que Dieu avait révélé à Jean. Parce qu'il était le dernier 
apôtre, si vous voulez. Évidemment, il avait d'abord écrit de livre de Jean, et puis, le 1er, le 2ème et le 
3ème livre de Jean, et le livre de l'Apocalypse qu'il a écrit vers la fin de sa vie, quand il avait atteint ses 
quatre-vingt-dix ans.  

Là encore, ces choses sont extrêmement inspirantes. Ce qui est incroyable dans tout ça, c'est qu'il y a 
des gens qui disent que tous ces livres ne peuvent pas venir du même auteur. Celui qui a écrit 
l'Apocalypse, 1er, 2ème et 3ème livre de Jean, ne peut pas être la même personne qui a écrit le livre de 
Jean. Les experts ne sont pas toujours très futés. Et si seulement ils… Mais bon, dans le monde, vous ne 
pouvez rien y faire de toute façon, parce qu'ils essayent de réfuter des choses que Dieu a écrites et 
révélées, mais nous allons couvrir des choses qui montrent très clairement qu'en fait c'est la même 
personne quand vous voyez ce qu'il dit. 

Et pour moi, c'est vraiment fascinant et inspirant et dans ce livre, Dieu a révélé parmi les choses les plus 
significatives et émouvantes qu'Il a jamais révélé à l'humanité. Il a commencé avec ce que Christ nous a 
révélé, et nous allons parler de ça dans un instant. 

Il est cependant important d'aller réviser un peu ce qu'on avait vu le Sabbat dernier, au sujet de la 
mauvaise traduction du mot "haine". Est-ce que vous avez entendu cette partie, tout au moins… Parce 
qu'après ça, le sermon a été coupé, c'est ça? C'est pourquoi je vais retourner revoir cette partie, parce 
qu'il est tellement important qu'on puisse saisir et comprendre ce qu'on nous dit. 

Et donc, bien qu'on l'ait déjà vu en Géorgie, vous tous évidemment avez été coupés, vous n'avez donc 
pas pu l'entendre. C'est dans 1 Jean 2:9, allons revoir ça encore une fois. 

1 Jean 2:9 – Celui qui dit qu'il est dans la lumière, et qui hait son frère, est encore dans les 
ténèbres. Et c'est une traduction tordue. Ce n'est pas le mot "hait" qu'on trouve dans l'écriture. Ça ne 
veut pas dire haïr. On va revenir à ça. Mais bon, ça n'a rien à voir avec le fait de haïr, et en le traduisant 
de cette manière, ça a caché ce qui autrement a une très grande importance, permettant de comprendre 
comment mesurer plus parfaitement, si vous voulez, la force ou le manque de force, en d'autres termes, 
la force de Dieu dans notre vie, ou l'esprit de Dieu a l'œuvre dans notre vie. 

C'est aussi ce qui a été nécessaire dans l'Église, pour comprendre comment on peut mesurer avec une 
grande assurance que l'esprit de Dieu est à l'œuvre dans notre vie. On a vécu en cette fin-des-temps, 
toute une période durant laquelle Dieu a intensément nettoyé et de purifié l'Église, désirant et s'écriant 
devant nous à cet égard, qu'on s'occupe des choses qui ont besoin de changer dans notre vie. Parce qu'en 
réalité dans ce domaine, il y a les gens dans l'Église – ça a été comme ça depuis que je suis dans l'Église 
– des gens qui n'ont pas sincèrement vécu le mode de vie de Dieu. 

On a connu ça pendant Philadelphie et même depuis que je suis dans l'Église en 1969, et puis ça a 
continué pendant Laodicée. Ça a même dégénéré. Laodicée a été connue comme la période où il y a eu 
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un grand manque d'amour entre les frères. L'Apostasie est arrivée à cause de ça, il est dit que c'est du 
fait que les gens n'avaient pas d'amour pour la vérité. 

Et donc, on peut se leurrer en tant qu'êtres humains à penser que tout va bien. C'est cette question de 
savoir si vous êtes dans le temple ou si vous êtes dehors dans la cour? Est-ce qu'on se leurre, est-ce 
qu'on se raconte des histoires, à se dire que tout va bien, nous contentant de faire les choses 
machinalement? Parce que ça ne suffit pas.  

Et c'est ce que le 1er livre de Jean nous décrit et nous montre. C'est ce que Dieu va nous dire, ou quoi 
qu'il en soit, c'est ce qu'Il nous révèle plus clairement.  

Et donc, revenant à ce mot "haïr", on trouve dans le livre de Luc un passage d'écriture qu'on connaît 
bien, c'est dans Luc 14, où on trouve le même mot. Mais dans ce contexte-là, il est beaucoup plus facile 
de comprendre que ce n'est pas le mot "haïr".  

On a donc lu ce passage où Christ racontait la parabole d'un homme qui avait préparé un grand souper 
et avait envoyé Son serviteur pour rassembler les gens qu'il avait invité, si vous voulez, à ce festin ou ce 
grand diner qu'il avait organisé. Il avait donc tout préparé et avait envoyé son serviteur…et 
progressivement, ces invités donnèrent des excuses comme raisons pour lesquelles ils ne pouvaient pas 
venir.  

Alors, c'est vraiment très semblable à ce qui est arrivé dans l'Église de Dieu dans le passé. C'est 
vraiment incroyable. Mais Dieu concentre tout ça ici dans une parabole, c'est ce que Christ disait de la 
part de Dieu, que cette histoire est tellement riche, montrant les détails de la réaction des gens, comment 
ils ont répondu à Dieu, à ce que Dieu faisait. Le mot "invité" est lié dans les écritures à un appel, le fait 
que c'est Dieu qui appelle, c'est Lui qui attire les gens, mais il dépend de nous, à savoir si nous allons 
répondre.  

Et au fil du temps, on a vu que la majorité des gens qui avaient été appelés, se sont détournés, et non 
seulement ça, mais il y a eu beaucoup de gens à qui l'occasion avait été offerte d'entendre la vérité et qui 
n'ont jamais agi en conséquence. C'était une invitation. 

Cette parabole contient donc un grand nombre de détails importants.  

Allons la voir dans, Luc 14:16 – Et Josué lui répondit: Un homme donna un grand souper, et il 
invita beaucoup de gens. A l'heure du souper, il envoya son serviteur dire aux conviés: Venez, car 
tout est déjà prêt. Et ça me fait penser en particulier à cette fin-des-temps. Quand vous en arrivez là, 
après deux mille ans – en fait, maintenant près de six mille ans, mais à une échelle beaucoup plus vaste 
au cours des deux mille ans passés, depuis l'époque de Christ, parce que c'est à l'époque que l'Église a 
commencé, après le Pentecôte de 31ap-JC, ça s'est multiplié grandement, et vous voyez que cette 
parabole décrit vraiment ces occasions. 

Mais quand vous pensez à l'époque où nous sommes, très proche de la fin, les 144 000 sont presque 
tous finis, tout est prêt et nous sommes arrivés. Nous sommes prêts pour le retour de Christ. Nous 
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sommes prêts pour que le gouvernement de Dieu s'établisse sur la terre. Nous sommes exactement à ce 
moment-là.  

Alors pour nous, nous voyons le temps d'une manière différente par rapport à Dieu, on ne comprend pas 
vraiment ce que sont six mille ans. On arrive à peine à concevoir soixante-dix ans, si on arrive à vivre si 
longtemps. Et si on vit aussi longtemps, alors on veut sûrement pouvoir concevoir un peu plus.  

Mais on nous dit ici qu'ils étaient invités, puisqu'on lit, "Venez, car tout est déjà prêt." Mais tous 
unanimement se mirent à s'excuser. La raison pour laquelle ils ne pouvaient pas venir, pourquoi ils ne 
pouvaient pas répondre à ce qui était offert, ce qu'en essence Dieu leur offrait. Le premier lui dit: J'ai 
acheté un champ, et je suis obligé d'aller le voir; excuse-moi, je te prie. Juste pour donner des 
excuses, et justifier pourquoi il ne pouvait pas venir. Il avait autres choses à faire.  

Et c'est ce qu'on fait en tant qu'êtres humains. On se raconte des histoires, on donne des excuses pour 
justifier pourquoi on ne vit pas spécifiquement comme Dieu nous dit de le faire. C'est stupéfiant, la 
pensée humaine.  

Verset 19 – Un autre dit: J'ai acheté cinq paires de bœufs, et je vais les essayer; excuse-moi, je te 
prie. "Je veux voir comment ils vont travailler." C'était quelque chose d'important pour lui. Et c'est ça le 
problème. Il y a dans la vie tant de choses que les gens pensent être importantes pour eux et c'est ce 
qu'ils placent au-dessus de Dieu. C'est de l'idolâtrie. Élever une idole. Et c'est ce qu'ils font ici. Quelque 
chose était plus important pour eux que l'invitation, en essence, que ce que Dieu leur offrait. 

Le serviteur, de retour, rapporta ces choses à son maître. Alors le maître de la maison irrité dit à 
son serviteur: Va promptement dans les places et dans les rues de la ville, et amène ici les pauvres, 
les estropiés, les aveugles et les boiteux. Et sur un plan spirituel, c'est ce que Dieu a fait. C'est ce qu'il 
a fait au fil du temps, au cours des deux mille ans passés. Je n'ai pas besoin de parler des premiers 
quatre mille ans. 

Mais Dieu est en train de préparer un gouvernement. Mais vers la fin, l'humanité a dégénéré. Leur 
réponse envers Dieu est bien pire qu'avant. Il est bien plus difficile maintenant d'appeler les gens pour 
leur donner l'opportunité de Son mode de vie, parce que le monde dégénère de plus en plus. La 
technologie produit dans la pensée des gens une mentalité qui fait que les gens ne veulent pas entendre 
ce genre de choses, ils ne veulent pas entendre la vérité. Dieu a entrouvert la porte pendant une certaine 
période, lors de laquelle les gens étaient prêts à apprendre, pendant Philadelphie. Mais avec le temps, 
c'est devenu de pire en pire. 

Et donc, quand Dieu nous appelle et qu'on reçoit cette opportunité, Il nous montre qui nous sommes et 
ce que nous sommes, on sait alors qu'on ne peut se glorifier de rien. Et c'est une bonne chose. Plus on 
comprend qu'on a besoin d'aide, mieux c'est. J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. 
L'humilité est la chose la plus nécessaire pour que Dieu œuvre avec nous par Son esprit. Et c'est ce qu'Il 
a fait, et c'est une bonne chose à comprendre sur nous. 
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Le serviteur dit: Maître, ce que tu as ordonné a été fait, et il y a encore de la place. Et le maître dit 
au serviteur: Va dans les chemins et le long des haies, et ceux que tu trouveras, contrains-les 
d'entrer, afin que ma maison soit remplie. Et là, c'est vraiment impressionnant quand vous 
comprenez ce qu'on nous dit, quand vous réalisez que c'est ce que Dieu a fait vers la fin, de nos jours, 
quand on voit ce processus s'accomplir de plus en plus avec PKG en cette fin-des-temps. Mais ça arrive 
au point où les gens ne veulent rien avoir à faire avec ce qu'ils entendent.  

Il va vraiment en falloir beaucoup pour secouer ce monde. C'est pour ça que ça va être, il faudra que ce 
soit un tel choque pour la pensée des gens. Il y a des gens qui commencent à se réveiller et qui 
parlent… Et c'est pour ça qu'à l'occasion on a lu des articles de presse parlant d'eux, montrant que 
jusqu'à une certaine période, le monde ne parlait pas d'une 3ème Guerre Mondiale, voyant où on est 
maintenant la Chine et où en est maintenant la Russie. Particulièrement la Chine avec la puissance qu'ils 
ont aujourd'hui, une marine beaucoup plus puissante que celle de ce pays. Sidérant de voir ce qui est en 
train de se passer.  

Et ce pays commence à réaliser cette situation, mais pas suffisamment. Pas suffisamment pour les 
inquiéter. Ils vont s'inquiéter et ils auront peur quand ça va commencer, ce qu'est une bonne chose pour 
la pensée humaine. Ce ne sera pas comparable à ce qui s'était passé à l'époque de Noé, quand Dieu avait 
simplement décidé que tous – Tous! – tous allaient être endormis, en essence, mis à mort, et plus tard 
ranimés, ceux qui allaient pouvoir l'être, dans le Grand Trône Blanc.  

Et à l'époque, une seule famille avait répondu à Dieu – un seul homme, si vous voulez. En fin de 
compte, il ne restait qu'un seul homme. Un seul homme était resté, Noé, le seul avec qui Dieu avait pu 
œuvrer. C'est vraiment stupéfiant. Qui allait écouter, qui allait entendre, qui avait été préparé à l'avance 
pour ce que Dieu allait lui révéler, le travail que Dieu allait lui donner de faire. C'est vraiment 
impressionnant.  

Notre monde d'aujourd'hui est bien pire qu'il ne l'était à l'époque de Noé, à cause de la technologie et 
comment les gens s'en servent. J'espère qu'on peut voir et comprendre ça. 

Et donc, Et le maître dit au serviteur: Va dans les chemins et le long des haies, et ceux que tu 
trouveras, contrains-les d'entrer. Car, je vous le dis, aucun de ceux qui avaient été invités ne 
goûtera de mon souper. Incroyable. C'est exactement où nous en sommes. Il y a des gens qui avaient 
été invités, et qui étaient même arrivés au point d'entrer dans l'Église, et regardez ce qui s'est passé.  

Regardez ce qui est arrivé dans PKG depuis l'Apostasie. Nous avons vu passé des centaines et des 
centaines et des centaines et des centaines et des centaines de gens. Je crois qu'en tout, c'est même 
quelques milliers. Mais on en a connu des centaines. Et puis tous les autres qui avaient reçu cette 
opportunité, étaient arrivés à un certain point, mais ne pouvaient pas faire le pas suivant, ayant reçu la 
chance de voir certaines choses.  

Certaines personnes du ministère qui avaient reçu l'occasion de voir des choses jusqu'à un certain point, 
mais n'ont pas pu se repentir, n'avaient pas pu arriver au point de faire certains changements et se mettre 
à enseigner ce qu'ils avaient vu arriver. C'est terrible.  
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On a donc vécu des choses vraiment incroyables. 

Et donc il dit ici qu'à cause de cette réaction… Et en réalité, qu'est-ce que ça veut dire? Ils ne seront pas 
dans le Millénaire. Ils ne feront pas partie de ce que Dieu a préparé depuis six mille ans, Son Royaume 
à venir, Son gouvernement à venir qui va régner sur la terre. Ils ne vont pas recevoir la chance de vivre 
ça. Et pourtant, tous ceux qui ont vécu pendant Philadelphie, ont reçu cette enseignement. C'est ce qu'ils 
avaient dit au commencement – même ceux qui furent appelés pendant Laodicée – ils voulaient voir le 
retour de Christ, l'établissement du gouvernement de Dieu. 

Et puis Dieu a dit qu'à cause des réactions de certaines personnes, du fait qu'ils n'avaient pas…parce 
qu'ils avaient élevé quelque chose d'autre et donné des excuses dans leur vie pour ne pas faire ce qu'ils 
étaient supposés faire, ils n'allaient donc pas goûter à Son diner. C'est très simple. 

Après cela, de grandes foules faisaient route avec Josué. Il se retourna, et leur dit: Si quelqu'un 
vient à moi, et s'il ne hait pas c'est le même mot, son père, sa mère, sa femme, ses enfants, ses 
frères, et ses sœurs, et même sa propre vie, il ne peut être mon disciple. Tous ceux qui lisent ça 
devraient avoir suffisamment de bon sens pour comprendre que ça ne peut pas être correct. Dieu n'est 
pas comme ça. Ce n'est pas le mode de vie de Dieu. Il ne disait pas, Christ ne disait à personne que vous 
devriez haïr les gens, en particulier ceux de votre famille. Ce n'est pas du tout ce qu'il disait.  

C'est donc le premier indice important. Ça doit sûrement vouloir dire quelque chose d'autre, parce que 
tout ce que Dieu enseigne ne peut pas tout-à-coup changer pour nous dire de haïr. Et donc bien sûr, ça 
ne veut pas dire "haïr". En essence, ça veut dire, ce qu'on a toujours enseigné, que Dieu, Christ, doit être 
en premier dans notre vie, et qu'on doit aimer moins tous les autres en comparaison. 

C'est un mot qui exprime une comparaison. Qu'en comparaison, Dieu est en premier, et qu'on doit aimer 
moins tous les autres. Pas les haïr. C'est donc facile à comprendre, rien qu'en voyant le contexte.  

Donc là encore, c'est une question de comparaison, d'aimer moins leur père, leur mère, leur femme en 
comparaison… Parce que c'est ce qui a été un des plus gros obstacles pour les gens qui sont appelés et 
attirés, leurs relations présentent un obstacle qui les empêches de faire le pas nécessaire pour vivre ce 
mode de vie, parce que ce n'est pas ce qu'ils veulent. Ce sont donc des choix à faire. 

Il dit donc, s'ils ne font pas ça, aimer moins, ils ne peuvent être ses disciples. Parce que si Dieu n'est pas 
en premier, si Christ n'est pas en premier, alors la personne est complétement à côté de la plaque, pour 
la vie qu'elle est supposée vivre. 

Retournons donc maintenant à 1 Jean 2, pour voir comment ça devrait être traduit, maintenant qu'on a 
revu ça. Parce qu'on a déjà parlé de ça dans le passé, que le vrai sens du mot ici devrait être "aimer 
moins en comparaison." 

1 Jean 2:9 – Celui qui dit qu'il est dans la lumière… Et rien que ça nous en dit long. C'est déjà tout 
un sermon. Parce que tous ceux qui sont entrés dans l'Église de Dieu, tous ceux qui ont été baptisés ont 
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tendance à croire ça, ils sont convaincus d'être dans la lumière. Mais s'ils ne vivent pas fidèlement et 
sincèrement ce mode de vie, en esprit et en vérité, franchement, Dieu dit que ce sont des menteurs. 
Parce que c'est à nous de décider. Il faut qu'on le vive en esprit et en vérité. 

Et donc, Celui qui dit qu'il est dans la lumière, et qui aime moins, en d'autres termes, en 
comparaison son frère, est encore à présent dans les ténèbres. Et l'expression "encore à présent", 
exprime l'idée d'être "toujours" dans les ténèbres. C'est donc dit de manière assez sévère. 

On peut donc facilement se leurrer. C'est comme cette histoire d'être dehors dans la cour, à savoir si on 
est dans la lumière ou dans les ténèbres. On peut facilement se leurrer à penser qu'on est dans la 
lumière. Mais si on ne fait pas ce qu'on est supposés faire…? 

C'est pour ça que ce sermon s'intitule, Exercer l'Amour de Dieu. Parce que ça n'arrive pas tout seul. Ça 
nécessite de faire un choix. On doit faire certaines choses de manière à exercer l'amour pour les autres, 
comme Dieu nous dit de le faire. Et si on ne le fait pas de cette manière, alors on se leurre nous-mêmes 
et on n'est pas dans la lumière.  

Donc là encore, c'est une question de contraste. C'est comme dans Luc 14 où on nous montre clairement 
qu'on devrait aimer les gens moins que Christ et que Christ devrait être en premier, dans le sens de Lui 
donner toute notre allégeance. Et le mot allégeance est ici un bon terme, puisque par définition, ça 
exprime la loyauté, la fidélité et l'obéissance. On doit donc être fidèles à Christ, à Dieu, être obéissants, 
et vivre comme on nous dit de vivre.  

Et donc dans le cas de ce verset on doit aimer moins. Qu'est-ce qu'on doit "aimer moins en 
comparaison"? On nous montre la comparaison avec les frères dans l'Église, dans le Corps de Christ, et 
que si on aime des frères moins que ce que Jean décrit, alors nous sommes dans les ténèbres. C'est aussi 
simple que ça. Si on aime moins que comme Dieu nous dit de le faire, au travers de Jean, dans 1 Jean – 
je vais simplement le dire – on est vraiment dans le caca. Voilà.  

Parce qu'il y a une voie qui est vraie, et l'autre ne l'est pas. Il y a une voie qui est dans les ténèbres ou 
une voie qui est dans la lumière. Et il n'y a pas de milieu entre les deux. Soit, c'est les ténèbres, soit, 
c'est la lumière, on la vit ou on ne la vit pas, on est fidèles ou on est infidèles, loyaux ou pas, obéissants 
ou désobéissants. À cet égard, c'est très simple.  

Et donc si on aime les autres moins que comme on nous dit de les aimer, Jean nous montre ici 
clairement qu'alors nous sommes toujours dans les ténèbres. Il est nécessaire de comprendre que ce que 
Dieu nous donne maintenant est une question beaucoup plus sérieuse et plus claire, si vous voulez, une 
nécessité dans la vie qu'on a besoin de voir et de beaucoup mieux comprendre si on veut continuer à 
aller de l'avant, si on veut continuer à avancer fidèlement.  

Parce que Dieu va totalement purifier l'Église, et c'est toujours en cours en ce moment, ça continue…
c'est toujours en cours. Et c'est impressionnant de voir comment ça se passe. Ça va se produire d'autant 
plus à cause de cette série. Que si on ne se conduit pas correctement avec les autres, on n'a pas notre 
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place ici! Ça peut sembler sévère, ça peut sembler dur, mais c'est ici l'Église de Dieu, mous sommes le 
peuple de Dieu. 

Parce qu'Il Se prépare à nous accorder un honneur que nous ne pouvons vraiment pas imaginer. On peut 
nous en parler, mais de pouvoir comprendre que dès le retour de Christ, on va être connu comme ceux 
de la fin-des-temps qui sont restés fidèles jusqu'à la fin, qu'on était prêts à affronter tout et n'importe 
quoi, que de toutes nos forces nous avons tout fait pour rester droit avec Dieu et faire ce qu'Il nous a 
donné de faire – pas simplement nous contentant de faire les choses machinalement et tout ça.  

Dieu a déjà éliminé les gens qui n'étaient pas fidèles et qui Le volaient. C'est une des choses les plus 
atroces que peuvent faire ceux qui pensent ou prétendent faire partie de l'Église de Dieu. Ils se 
mélangent aux autres dans la communion et ne donnent pas d'offrandes de Jours Saints? C'est comme 
de donner une bonne baffe à Dieu. C'est aussi simple que ça. Parce que le montant n'a pas d'importance. 
Je me fiche de savoir si c'est un dollar ou cinquante cents, si c'est tout ce que vous avez et que vous le 
donnez à Dieu, voilà ce qu'on fait. Si c'est ce qui nous reste, c'est ce qu'on fait, parce qu'on veut honorer 
Dieu, on veut obéir à Dieu, on veut être fidèles, on veut être loyaux envers Dieu. 

Et il y a pourtant des gens qui ne veulent pas faire ça, et qui ne l'ont pas fait. Certains d'entre eux ont été 
éliminés au cours des quelques derniers mois, parce qu'ils n'ont pas leur place ici. Ils vivent un 
mensonge. Pourquoi viendraient-ils se joindre à la communion pour être ensemble avec le peuple de 
Dieu et jouir de ce que Dieu offre, et même si vous voulez, commençant à prendre part au grand dîner? 
Dieu ne va pas les laisser faire. Parce que la partie la plus importante du dîner se trouve juste devant 
nous, c'est ce qu'Il a préparé pour nous.  

J'espère que nous… Mais je sais qu'en général, on comprend ça. Mais ceux qui ne le comprennent pas 
ou qui ne le font pas? Des choix, des choix, des choix à faire. Nous avons tous des choix à faire. Et 
Dieu nous parle de ça, parce qu'on peut toujours faire des choix. Il nous donne de voir ça, parce qu'on 
peut toujours se repentir. Quelle merveille.  

C'est vraiment merveilleux de comprendre l'amour de Dieu. C'est pourquoi nous avons eu les sermons 
précédents pour pouvoir comprendre combien Dieu nous aime, et ce qu'Il veut pour nous, le désir 
profond qu'Il a pour nous, et c'en est là un bon exemple. Il veut qu'on se repente, parce qu'Il veut qu'on 
puisse recevoir ce qu'Il nous a promis… Il veut qu'on puisse prendre part au grand dîner! 
Extraordinaire! 

Donc là encore, qu'est-ce qu'on nous a dit? Qu'est-ce que Jean nous ordonne de faire? C'est l'idée 
principale dans tout ce qui est dit et que nous discutons ici. Il faut qu'on comprenne ce qu'on nous dit 
dans son contexte. 

1 Jean 2:10. Ceci fait aussi partie du contexte – Celui qui aime son frère… Et ici le mot "aime" c'est 
"agapaó" comme nous en avons parlé dans la dernière série. Et donc ce mot "agapaó" exprime une 
certaine manière d'aimer, "de cette manière, selon le contexte de ce que vous lisez", "nous sommes 
supposés aimer de cette manière." Ce n'est pas le mot "agape", c'est un mot qui exprime "c'est comme 
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ça que vous êtes supposés aimer, de cette manière." On nous donne donc l'instruction d'aimer comme 
ça. Il nous appartient donc de le faire, de l'exercer. C'est très simple.  

Celui qui aime, en d'autres termes, de cette manière son frère (sa sœur). Et c'est réellement le contexte 
dans tout ce que Jean écrit. Tout ce que Jean nous dit, l'instruction qu'il donne c'est d'aimer de cette 
manière, et celui qui le fait, demeure dans la lumière. Et donc si nous aimons de cette manière, on fait 
ce qu'on est supposé faire, on vit ce qu'on est supposé vivre, on exerce l'amour de Dieu à la manière 
qu'Il nous dit de le faire dans le 1er livre de Jean. 

…et aucune – non pas "occasion". Ce n'est même pas le mot qu'on trouve dans le texte Grec. Et il n'y 
a en lui ni trébuchement, ni offense, si vous voulez. C'est ce qui est dit. Et donc s'ils pratiquent ce 
genre d'amour, évidemment il n'y a pas de trébuchement, pas de péché, ils ne commettent aucune 
offense.  

Verset 11 – Mais celui qui "hait(?)", non, celui qui aime moins son frère, c'est-à-dire, en 
comparaison, comme on nous ordonne de le faire, est dans les ténèbres, il marche dans les 
ténèbres… C'est le problème, "il marche dans les ténèbres"; il ne fait pas ce qu'on lui a dit de faire. …
et il ne sait où il va, parce que les ténèbres ont aveuglé ses yeux. 

C'est une situation effrayante. C'est quelque chose de terrible qui peut arriver et qui en fait arrive, c'est 
arrivé, que quelqu'un se contente de pratiquer machinalement les choses pendant tellement longtemps, 
que petit à petit, la tromperie les empêche de voir. La lumière s'est éteinte. Il est dans les ténèbres. Et 
quand vous êtes dans les ténèbres, vous ne pouvez plus rien voir. C'est vraiment une situation terrible 
d'arriver au point où on ne peut plus voir, on ne peut plus entendre ce qu'on nous dit. Et c'est ce qui 
arrive. 

Et c'est ce qui en conséquence produit la peur, la crainte, l'instabilité, l'absence de satisfaction, les 
drames, la confusion, l'instabilité d'esprit qui en fait découle tous du péché. Et si ça continue sans qu'on 
se repentent, ça devient la norme. Ça devient ce que c'est et la personne ne peut plus continuer dans le 
Corps de Christ. 

C'est en fait lié à la manière de vivre de la personne, et si c'est dans les ténèbres, ça s'oppose à la 
manière que Jean décrivait. 

Retournons donc au début, au commencement de ce que Jean a écrit, en gardant à l'esprit ce qu'on vient 
de comprendre, et relisons ça parce que ça contient tant de choses, c'est vraiment riche.  

1 Jean 1:1. C'est un livre très profond. De tous les livres écrits, c'est un des livres les plus significatif sur 
le plan spirituel. Jean avait reçu de commencer à écrire ces choses dans le livre de Jean, en particulier 
commençant dans Jean 13 et 14, qu'on lit pendant la Pâque, ainsi que les chapitres 15, 16 et 17, parce 
que ça révèle le commencement tout au moins des choses-même que Jean discutait plus tard, des choses 
qui lui furent révélées plusieurs dizaines d'années plus tard. Dieu avait donné à Jean du temps pour 
développer sa compréhension des choses que Dieu lui avait données depuis le commencement, pour 
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arriver à ce point de pouvoir par lui les révéler à l'Église – franchement, des choses qui n'avaient jamais 
été saisies ou comprises à ce niveau. 

Et donc, 1 Jean 1:1 – Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous 
avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé… Il remonte dans le temps et parle de Christ et 
des choses que Christ avait enseignées. Jean était là. Mais à ce moment-là, les autres apôtres étaient 
morts. D'autres dans l'Église étaient toujours vivants et Jean parle d'eux, et il leur rappelle ce que les 
autres apôtres et lui-même leur avaient enseigné depuis cette époque. "Ce qui était dès le 
commencement, ce que nous avons entendu…" Il fait référence à ce qui avait été écrit par Paul et les 
autres qui ont tant écrit.  

…ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux. Il est question du fait qu'ils avaient 
vu Christ et ce qui était venu de lui, les messages qu'il avait annoncés et qui avaient été enseignés dans 
l'Église. C'est ce qu'il leur dit. …ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, 
concernant la Parole de vie. Il montre ici que quelque chose de beaucoup plus grand était arrivé, grâce 
à tout ça. Parce que grâce à la puissance de l'esprit de Dieu aussi puissante que ça, les gens pouvaient 
commencer à vivre ces choses dans l'Église, c'était très significatif et important, et ça concernait un 
Corps, une Église, l'Église de Dieu, le Corps de Christ. 

Et puis il continue en disant, concernant la Parole de vie – car la vie a été manifestée. En d'autres 
termes, par Josué le Christ. "la vie a été manifestée." Quelle vie? La vie de Dieu, le mode de vie, la 
manière de vivre. Il reflétait tout ça et il a enseigné tout ça à cet égard, tout ce qui concerne ce que nous 
devons faire. …car la vie a été manifestée et nous l'avons vue et nous lui rendons témoignage, et 
nous vous annonçons la vie éternelle, qui était auprès du Père et qui nous a été manifestée. Ça 
avait commencé avec Christ. C'est ce qu'il nous dit ici.  

Jean est vraiment en train de développer ce qu'il avait déjà écrit dans le livre de Jean. Il est donc 
judicieux de retourner voir ça dans Jean 1, après quoi nous reviendrons ici pour continuer l'histoire. 
Parce que ces choses sont pleines d'inspiration, elles sont puissantes et très significatives, elles sont 
parmi les choses les plus importantes jamais révélées à l'humanité. Et qui a pu les recevoir? 
Uniquement l'Église. Uniquement l'Église de Dieu.  

Jean 1:1 – Au commencement était la Parole. Il s'agit de Dieu Tout-Puissant, la Parole. Son mode de 
vie. Sa pensée. Parce que c'est le "Logos", parce que ça provient de sa pensée, son être, c'est la pensée 
de Dieu, et c'est décrit comme "la Parole". C'est qui Il est. Et puis Il a commencé à communiquer ça 
avec les autres. Voilà qui Il est, voilà comment Il communique, c'est qui Il est. 

Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, évidemment, parce que c'est Lui, 
c'est Son être, c'est Sa pensée, c'est la pensée révélatrice – Dieu en avait donné cette définition 
merveilleuse – c'est la pensée révélatrice de Dieu. Il veut révéler. Il veut partager cette pensée,  cette 
manière de penser avec les autres, parce que c'est la seule manière de penser qui est correcte. C'est la 
seule manière de penser pour vivre la vie, pour qu'elle soit remplie de paix, de prospérité et de tout bien. 
Rien de mal dans tout ça, pas de ténèbres dans tout ça, rien que de la lumière.  
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Et donc on nous dit, Au commencement était la Parole, la Parole était avec Dieu, et la Parole était 
Dieu. Ça montre qui est Dieu. Ça décrit Dieu. C'est incroyable à comprendre en lisant ces écritures, on 
lit Son mode de vie qui nous montre qui Il est. Et plus on aime la parole, la vérité, plus on aime Dieu 
parce qu'on sait que c'est Lui. C'est une chose magnifique, et tout ce situ sur un plan spirituel.  

Elle était au commencement avec Dieu. Parce qu'elle montre qui est Dieu. C'est ce qu'est Dieu. 
Toutes choses ont été faites par Lui, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans Lui. Extraordinaire! 
Et Dieu a tout fait par amour. Dieu l'a fait par Sa parole, Sa manière de penser, et "l'amour" décrit Dieu 
totalement.  

En Lui était la vie, la vie éternelle.  

C'est pourquoi il est tellement merveilleux de comprendre le domaine angélique. Le fait qu'ils n'ont pas 
en eux la vie éternelle. On leur a donné la vie d'esprit. Dieu Tout-Puissant a en Lui la vie éternelle pour 
soutenir qui Il veut. Il a une Famille qu'Il est en train de modeler, façonner et préparer, et Il va leur 
donner la vie éternelle. La vie d'esprit, oui, mais ça va beaucoup plus loin, parce que c'est lié au fait que 
Dieu va être en eux. 

Dieu n'habite pas dans le domaine des anges. Ils ont la vérité, ils connaissent la vérité, on leur a 
annoncé la vérité et parmi eux, un tiers ont choisi de ne pas la vivre, et donc ils n'ont plus rien à voir 
avec Dieu. Et à cet égard, Dieu n'a rien à faire avec eux. Leur fin va venir. 

Et pendant l'Église de Philadelphie, Dieu n'avait pas encore révélé ça. Laodicée n'avait pas encore reçu 
de comprendre que les anges n'avaient pas en eux la vie éternelle. Pourtant, on nous avait enseigné, 
qu'en effet, ils avaient la vie éternelle. Non, pas du tout.  

C'est pour ça que ça a été un choc pour les gens quand Dieu a révélé à l'Église qu'Il peut mettre à mort 
tout ce qu'Il a créé. Il peut mettre une fin à ce qu'Il a créé, si vous voulez, comme avec les anges, ce qui 
est une bonne nouvelle quand on en vient à Satan et aux démons. Ils ont eu leur raison d'être pendant 
six mille ans, et ils auront une raison d'être à la fin, à la fin des cent ans, après quoi tout sera fini.  

Le but c'est la création d'Elohim, la Famille de Dieu, qui sera beaucoup plus grande et importante que le 
domaine des anges, quelque chose que Satan n'a pas aimé, il n'a pas été d'accord et il n'en a pas voulu, il 
est devenu jaloux. 

Toutes choses ont été faites par Lui, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans Lui. En Lui était la 
vie, et la vie était la lumière des hommes. C'est pour ça que nous avons été créés. C'est ce que ça nous 
montre. C'est ce que Dieu veut donner, c'est Sa vie, et c'est pour ça que nous avons été créés. 

Verset 5 – La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas reçue. C'est magnifique 
comment c'est exprimé. En d'autres termes, elle ne peut pas maitriser ça, elle ne peut pas surmonter ça, 
les ténèbres ne le peuvent pas. Parce que quand la lumière s'allume, les ténèbres disparaissent. Il n'y en 
a plus. Et donc les ténèbres ne peuvent pas envahir la lumière. La puissance est donc dans la lumière. 
C'est ce que Dieu nous montre ici, c'est ce qu'on nous a donné. 
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C'est pour ça que s'il y a des ténèbres dans notre vie, c'est parce qu'il y a du péché, et il faut le vaincre, il 
faut le surmonter, il faut s'en repentir afin de pouvoir marcher dans la lumière et voir ce qu'on a besoin 
de voir sur le plan spirituel. 

Il y eut un homme envoyé de Dieu: son nom était Jean. Il vint pour servir de témoin, pour rendre 
témoignage à la Lumière, afin que tous puissent croire par lui. Parlant de Christ et de ce que Dieu 
allait puissamment révéler au monde par lui, montrant sa position, sa place dans le gouvernement de 
Dieu. 

Il n'était pas la Lumière, parlant de Jean, mais il parut pour rendre témoignage à la Lumière. 

Et puis au verset 14 – Et la Parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et 
de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du 
Père. Une écriture magnifique, parlant de Josué le Christ. Et donc le logos, la parole a été faite chair. 
Dieu avait donné la vie physique à un être, à Son Fils, ayant été né de sa mère, mais le Père était Dieu 
Tout-Puissant. 

On ne peut pas vraiment comprendre tout ça, comment ça a été possible, que même quand il était jeune, 
il savait les choses, il voyait les choses dans sa pensée, parce que quelque chose lui avait été donné, 
bien qu'il fût un être physique, une pensée très particulière lui avait été donnée. Nous, en tant qu'êtres 
humains, ne pouvons commencer à voir les choses de Dieu en esprit et en vérité, que quand Dieu nous 
appelle, quand Il nous attire par Son saint esprit, et qu'alors Il nous donne l'imprégnation de Son saint 
esprit. Il avait fallu que Christ en arrive là, mais étant le Fils de Dieu, il avait déjà en lui dans sa pensée, 
certaines choses, parce que dès sa naissance, il était de Dieu.  

Comment pouvez-vous comprendre ça? Ce n'est que par l'esprit de Dieu, par la croissance, en murissant 
spirituellement dans l'Église, qu'avec le temps on en arrive à voir les choses de plus en plus clairement. 
C'est vraiment extraordinaire. Et c'est vraiment magnifique de pouvoir comprendre comment Dieu a 
œuvré au travers de Son Fils et qu'il ne pouvait y en avoir qu'un comme lui, dans le dessein complet de 
toute la création de Dieu. C'est magnifique! 

Et la Parole a été faite chair, et il a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa gloire, une 

gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père, plein de grâce et de vérité. Et donc, le voilà qui 
marchait sur la terre, et il a vécu sur la terre, sans pécher. Il n'a jamais péché. Incroyable. Et c'est ainsi 
qu'il fut le seul à pouvoir devenir notre Pâque, dont le sang a pu couler sur la terre, le sang par lequel on 
peut être pardonnés du péché, grâce à lui. Celui qui n'a jamais eu de levain dans sa vie; il était toujours 
sans levain spirituellement. 

Retournons maintenant voir le début du livre de 1 Jean, parce que ce premier livre de Jean élabore et 
développe ce qui fut révélé au début de ce qu'il avait écrit dans le livre de Jean. Nous revenons donc 
maintenant à 1 Jean, qui fut écrit plusieurs dizaines d'années plus tard.  
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Donc là encore, 1 Jean 1:1 – Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que 
nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant 
la Parole de vie, car la vie a été manifestée, en d'autres termes, en et par Christ, et nous l'avons vue 
et nous lui rendons témoignage, et nous vous annonçons la vie éternelle. La vérité, de quoi il s'agit 
dans tout ça, la Pâque, le Souverain Sacrificateur, Son dessein, Sa raison d'être et puis comment nous 
pouvons faire partie de la Famille de Dieu.  

…qui était auprès du Père et qui nous a été manifestée, ce que nous avons vu et entendu, nous 
vous l'annonçons, à vous aussi, afin que vous aussi – Magnifique! – vous soyez en communion avec 
nous. Or, notre communion est avec le Père et avec Son Fils Josué le Christ. Et donc il s'agit de 
cette communion. Voilà de quoi Jean parle dans ce passage. 

Il parle donc du Corps de Christ et de la manière par laquelle nous pouvons entrer dans une relation 
avec Dieu, au travers de Christ. Il n'y a aucun autre moyen. Et nous pouvons donc avoir cette relation, 
et non seulement ça, mais nous pouvons aussi être en communion les uns avec les autres, parce qu'on 
reçoit la même manière de penser, la même mentalité, grâce à l'imprégnation de Son esprit dans notre 
pensée, grâce à quoi on peut faire des choix et commencer à changer. 

Et plus le temps passe, recevant les corrections des choses de notre vie, plus on se repent, plus on 
devient un et unis à la parole de Dieu, à Dieu, unis à ce qu'Il nous donne. On arrive à s'accorder plus 
profondément avec ça. Il n'y a rien de plus magnifique et fascinant que d'être en accord avec Dieu, 
d'être un avec Lui. Ça veut dire qu'on est d'accord avec Dieu. On traverse toutes sortes de situations 
dans notre vie, on fait toutes sortes d'expériences dans l'Église et on devient de plus en plus convaincus. 
Il faut qu'on vive les choses, de manière à devenir convaincus que Dieu a raison et que nous avons tort.  

Ainsi, chaque fois qu'on se repent, qu'est-ce qu'on fait? Comme Paul le disait, on montre qu'on est 
d'accord que la loi est bonne. On est d'accord avec Dieu. On se repent, parce qu'on sait qu'on a tort et on 
veut qu'Il nous aide. Ce sont des écritures magnifiques, des merveilles que Dieu nous a révélées. 

Verset 4 – Et nous vous écrivons ces choses, afin que votre joie soit parfaite. C'est ce que Dieu veut 
nous donner, la vie pleine de joie et de bonheur. 

Le péché produit certaines choses dans la pensée, et ce n'est pas bon du tout, particulièrement, 
évidemment, dans l'Église. Ce sont des choses qu'on doit surmonter et vaincre, il faut qu'on s'en 
débarrasse, comme ce que représente les Pains Sans Levain, une volonté à se débarrasser de ça pour que 
nos esprits soient purifiés et nettoyés et qu'on pense beaucoup mieux. Dans cette vie, on ne pourra 
jamais être parfaits dans notre manière de penser. On aura toujours des batailles. Mais il faut qu'on 
progresse dans ce qu'on comprend de toutes ces choses, nous efforçant de les vivre au mieux. 

Et nous écrivons ces choses, afin que notre joie soit parfaite. La nouvelle que nous avons apprise 
de lui, et que nous vous annonçons. De qui? De Christ bien sûr. Il s'agit de ce que Christ avait donné à 
l'Église. Il s'agit de la période que les disciples avaient passé avec Christ. Il s'agit de tout ce que Dieu 
leur avait donné en abondance, par ce que Christ faisait après le début de l'Église. Ça venait de Dieu, au 
travers de Christ et à l'époque, transmis à tous les apôtres. 
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La nouvelle que nous avons apprise de lui, et que nous vous annonçons, c'est que Dieu est lumière, 
et qu'il n'y a pas en Lui de ténèbres. Et il faut qu'on devienne comme ça. Voilà de quoi il s'agit. Il faut 
qu'on soit dans la lumière. Il faut qu'on se débarrasse des choses qui produisent les ténèbres. 

Si nous disons que nous sommes en communion… Et donc de quoi nous parle 1 Jean? Ça nous parle 
du Corps de Christ. Il s'agit de vraie communion au sein du Corps de Christ. Et de manière à connaître 
une vraie communion en esprit et en vérité avec Dieu le Père et Josué le Christ, il faut que ce soit juste 
et droit au sein de l'Église. Notre manière de penser les uns aux autres, au niveau où on s'aime les uns 
les autres, au niveau où on est toujours prêts à se pardonner les uns les autres, au niveau où on arrête de 
se juger les uns les autres, on ne se permet plus de juger sévèrement quelqu'un d'autre, les traitant avec 
mépris! La Famille de Dieu ne fait pas ce genre de choses. 

Dieu nous montre donc que nous avons vraiment la norme de vie la plus élevée selon laquelle on doit 
vivre. C'est ça qui amène la joie et le bonheur, qui produit sur un plan spirituel la plénitude et la 
richesses des relations dans la communion et les amitiés. Il ne s'agit pas de philia. Ce n'est pas comme 
ce que nous avions pendant Philadelphie, un amour fraternel. Ça va bien plus loin que ça!  

Dieu nous a amené jusque-là, pour nous donner de voir, comprendre et vivre ces choses beaucoup plus 
pleinement que jamais auparavant. Pourquoi? Parce que nous sommes maintenant à l'époque où ces 
choses vont être révélées au monde. C'est une merveille d'être bénis de recevoir à l'avance des choses 
que le monde va pouvoir commencer à recevoir au début des mille ans, pour qu'elles se développent 
après. Nous sommes simplement bénis de vivre à cette époque. Elle ne vaut pas mieux que toutes les 
autres auparavant.  

La nouvelle que nous avons apprise de lui, et que nous vous annonçons, c'est que Dieu est lumière, 
et qu'il n'y a pas en Lui de ténèbres. Si nous disons que nous sommes en communion avec Lui, et 

que nous marchons dans les ténèbres… Vous savez, les gens qui ne donnent pas de dîme, qui volent 
Dieu, je veux dire, ce sont les choses les plus élémentaires que les gens sont supposés faire. Et s'ils ne 
les font pas, que sont-ils? Des menteurs. C'est ce que Dieu dit.  

Vous devez donc appliquer tout ça et être obéissants dans tous les autres aspects de votre vie. De quoi 
devons-nous nous repentir dans notre vie? Y a-t-il dans notre vie des choses dont on devrait se repentir? 
Parce qu'on a toujours des choses sur lesquelles on devrait travailler. Pourquoi? Parce qu'on a une 
nature égoïste. Elle est très vilaine.  

Cependant, on a accès à la nature de Dieu pour être purifiés et plus satisfaits, recevant de vivre un 
amour plus profond au sein du Corps. C'est une chose merveilleuse à vivre.  

Si nous disons que nous sommes en communion avec Lui, et que nous marchons dans les ténèbres, 
et donc voilà… nous mentons. Dieu dit exactement ce que c'est. …et nous ne pratiquons, ne vivons 
ou n'exerçons pas, voyez, c'est le sujet de ce sermon. …nous n'exerçons pas la vérité dans notre vie. 

14



C'est pour ça qu'au cours des quelques dernières années, certaines choses sont devenues plus évidentes, 
parce que Dieu les fait remonter à la surface, Il montre les gens qui ne se sont pas repentis. Des choses 
hideuses qui sont restées cachées dans les ténèbres. Je ne veux même pas parler de… C'est tellement 
odieux que je ne tiens même pas à les mentionner, des choses qu'ont fait certaines personnes qui étaient 
associées, qui étaient entrées dans le temple et prétendaient, en essence, faire partie du Corps de Christ, 
alors qu'elles avaient été coupées depuis des années avant, à cause de leurs actions odieuses que Dieu a 
fait remonter à la surface.  

Ils avaient donc eu tout ce temps pour se repentir et ils ne l'ont pas fait, ils n'ont pas changé. Et si les 
gens ne changent pas dans ces situations, Dieu nous dit de le nettoyer, de nous en débarrasser. Et donc, 
Dieu a nettoyé tout ça de plusieurs manières. Et si vous étiez au courant de ces choses, dont je ne vais 
pas parler, ni vous les raconter, vous seriez stupéfiés. Il vous suffit simplement de savoir que des choses 
comme ça se sont passées au fil du temps, pendant tout le temps que j'ai passé dans l'Église de Dieu. 

J'ai vu tant de choses, beaucoup de choses que les gens faisaient et pour lesquelles ils mentaient, ils 
étaient dans l'Église de Dieu et partageaient la communion, tout en faisant des choses odieuses – 
vraiment maléfiques. Ils ne se sont pas arrêtés. Ne se sont pas repentie. N'ont pas changé. Ces choses 
sont loin de la vérité, pourtant Dieu a permis qu'elles arrivent. Et en fait, ce qui est bien pire que ça, 
c'est qu'il est même arrivé que les gens fassent des choses physiques absolument atroces. 

Mais encore pire que ça, sont les gens qui avaient reçu l'enseignement des professeurs de l'Ambassador 
College, et qui étaient allés enseigner des mensonges au peuple de Dieu. Ce qui est bien pire, si nous le 
comprenons. Tordre et pervertir la vérité de Dieu et dire aux gens des mensonges comme la Pâque le 14 
et le 15. Ça détruit les gens. Ça assassine les gens spirituellement. Ça éjecte du Corps de Christ tous 
ceux qui se mettent à croire ça. Quand ils commettent un tel péché de croire de telles cochonneries, 
parce que certains ministres leur avaient dit que le 14 et le 15 était les bons jours pour observer la 
Pâque, ou observer le Sabbat, ou même rien que le 15ème jour, comme les Juifs, "Parce que les Juifs ne 
peuvent pas se tromper?" Christ avait dit qu'ils avaient tort Il y a deux-mille ans de ça. Vraiment 
n'importe quoi! Mais bon, pas besoin d'en parler. 

"Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, et que nous marchons…" Et que voudrions-
nous d'autre si nous sommes dans l'Église? Le mode de vie de Dieu, la vérité, une manière correcte de 
penser les uns aux autres, nous aimer les uns les autres. Que voudrions-nous d'autre? Faire les choses 
comme Dieu nous dit de les faire? Absolument. 

Verset 7 – Mais si nous marchons dans la lumière… Donc là encore, c'est une question de choix. Il 
est question de le vivre et de faire ce qu'on nous dit de tout notre cœur, luttant de toutes nos forces 
contre notre nature humaine charnelle, nous repentant régulièrement quand on voit un péché. Voilà ce 
qu'est de marcher dans la lumière. Parce que dès qu'on se repent de quelque chose, c'est effacé et on est 
de nouveau dans la lumière. Dieu reste en nous. Christ reste en nous. Son esprit continue de demeurer 
en nous. C'est le seul moyen de rester dans la lumière, de continuer dans la lumière, c'est que Dieu soit 
là. 
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Alors comment est-ce que ça reste consistant? Seulement quand on se repent de manière consistante. 
Parce qu'on est d'accord avec Dieu, on progresse en caractère, on est d'accord sur le fait qu'on a tort et 
que Dieu a raison. Je veux me débarrasser de toutes les cochonneries dans ma vie. Je ne sais pas ce que 
vous en pensez. Je veux me débarrasser de toute la puanteur, toutes les mauvaises odeurs et toutes les 
horreurs de ma vie, de tout ce qui est pourri. L'égoïsme est vraiment quelque chose d'horrible. Mais il 
faut qu'on arrive à en être convaincu. Je ne veux pas de ça en moi. Et pourtant c'est là. Je suis confronté 
à cette bataille. Et nous y sommes tous confrontés. Nous y serons tous confrontés jusqu'au moment où 
vous allez changer, parce que notre nature humaine, notre nature physique, nos corps et nos pensées 
physiques, sont orientés dans ce sens et elles ne changeront que quand on sera changés de physique à 
esprit. Et donc, nous sommes confrontés à une bataille, jusqu'au jour où on sera débarrassés de ce corps 
physique. 

Mais si nous marchons dans la lumière, comme Il est lui-même dans la lumière, nous sommes 
mutuellement en communion les uns avec les autres – Magnifique! – et le sang de Josué le Christ 
Son Fils nous purifie de tout péché. Comment? Parce qu'on se repent. On fait ce qu'on est supposé 
faire. On est d'accord avec Dieu. On dit, "Je ne veux pas en moi ce qui est mauvais, je ne veux pas ce 
qui est ténèbres dans ma vie. Je veux m'en repentir chaque fois que je le vois. J'ai besoin d'aide. Je veux 
l'esprit de Dieu pour pouvoir faire ce qui est droit, pour pouvoir continuer à voir ce qui est juste et droit, 
pour que je puisse continuer à voir la lumière et vivre dans la lumière." Que voudrions-nous d'autre?  

Verset 8 – Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous trompons nous-mêmes, et la 
vérité n'est pas en nous. Est-ce que tout le monde, chaque personne dans l'Église de Dieu reconnaît à 
cent pourcent que nous avons en nous du péché? Évidemment! Oui. Parce que nous avons tous en nous 
de l'égoïsme, et l'égoïsme produit le péché. Vous ne pouvez pas vivre une vie parfaite. Vous pouvez 
vous y efforcer, et c'est ce que vous êtes supposés faire. On s'efforce de vivre ce qui est juste, de faire ce 
qui est bien. 

Je pourrais être sur l'autoroute et en très peu de temps déjà, c'est tout ce qu'il me faut. Je suis déjà 
confronté à une bataille, pensant que quatre-vingt-dix pour cent des gens sont complètement timbrés, ils 
ne devraient pas avoir de permit de conduire. Ça affecte très facilement votre manière de penser aux 
gens qui sont autour de vous. Parce que nous sommes comme ça. On a toujours tendance à penser 
comme ça. Et il faut qu'on fasse attention à notre manière de penser aux autres. On rencontre toutes 
sortes de bataille dans tous les domaines de notre vie.  

Dès qu'on se retrouve dans un lieu publique? Je peux me trouver dans un centre commercial et il ne me 
faut pas beaucoup de temps. Je marche dans une allée où quatre personnes peuvent passer, ou cinq, et 
puis je vois venir vers moi quatre personnes côte-à-côte. Qui va laisser passer l'autre? Faut-il que je les 
laisse passer en allant me mettre contre le mur? Ou, vous avez un petit conflit dans la tête et vous 
voulez voir qui va laisser passer l'autre? 

Ça m'est arrivé plusieurs fois dans la vie. J'ai tenu bon et j'ai continué à marcher. "Tu veux me rentrer 
dedans? Je suis prêt. Si tu veux être aussi égoïste que ça et que tu te fous des autres en dehors de ton 
petit groupe de copains, et que tu es prêt à me rentrer dedans, alors je vais me tenir ici debout et tu vas 
être… Vas-y, essaye!" 
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Est-ce que c'est la bonne manière d'agir? Avons-nous été appelés à donner des leçons? Non, mais 
parfois, votre côté charnel prend le dessus. On se dit, bon d'accord, il vaudrait mieux que je me colle au 
mur et que je les laisse passer, en faisant une scène et m'écriant, "Aaaaaah!" Non, désolé.  

Mais on a en nous cette nature. C'est comme ça. On a simplement besoin de l'admettre et de continuer à 
la combattre. Est-ce qu'on va faire des erreurs, des idioties, dire des choses qu'on ne devrait pas dire aux 
autres dans la vie? Bien sûr. Mais on doit s'efforcer de corriger ces choses quand elles sortent de nous. 

Donc là encore, verset 8 – Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous trompons 
nous-mêmes, et la vérité n'est pas en nous. Nous avons tous du péché. Nous avons tous en nous une 
nature charnelle égoïste. Si nous confessons nos péchés… Vous voyez, c'est la repentance. Voilà ce qui 
est magnifique. Et c'est magnifique pour Dieu quand on admet… Voilà ce qu'on fait quand on se repent 
devant Dieu et qu'on Lui dit, "J'ai tort. Je veux me repentir", peu importe ce que vous avez fait, vous 
voulez Son saint esprit pour continuer à combattre votre nature, parce que vous ne pouvez pas le faire 
tout seul. Et vous demandez à Dieu qu'Il vous aide. C'est ce qu'Il attend de nous. Il veut qu'on puisse 
voir cette nature, parce qu'on ne peut pas changer sans ça. Ça fait partie du processus de transformation. 

…Il est fidèle. Je le sais bien. J'espère que vous le savez. Il est fidèle et juste pour nous les 
pardonner. Je ne me suis jamais soucié de ça. Sachez, sachez et soyez convaincu que dès que vous 
vous repentez, c'est effacé, Dieu va continuer à demeurer en vous. Vous Lui demandez alors pour Son 
saint esprit, parce que vous savez en avoir besoin, vous admettez alors devant Dieu, "Je sais ce que je 
suis, et je sais que j'ai besoin de Ton aide pour surmonter et vaincre." 

…Il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. C'est donc 
quelque chose qui continue dans notre vie.  

Si nous disons que nous n'avons pas péché, nous Le faisons menteur, et Sa parole, le logos, Sa 
Parole, n'est pas en nous. Et malheureusement, j'ai connu beaucoup de gens qui sont arrivés là dans 
leur vies.  C'est comme s'ils ne comprenaient pas qu'ils ont du péché dans leurs vies. Ils se sentent 
supérieur à ça. Et vous vous dites, non, tu as du péché dans ta vie et il faut que tu continues à le 
combattre.  

1 Jean 2:1 – Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez pas. Mais sachant 
très bien cependant qu'on pèche. Et puis alors on a la possibilité de l'admettre. Mais c'est une bataille, et 
ce que nous devons nous efforcer de faire, c'est de ne pas en avoir. 

Et si quelqu'un a péché – voyez – nous avons un avocat. Alors, j'aime beaucoup ça, parce qu'on le 
trouve aussi dans d'autre passages, un dans le livre de Jean, quand on nous parle… Quand pendant la 
nuit de Pâque, Christ avait dit à ses disciples qu'ils allaient recevoir un avocat, un consolateur. Le saint 
esprit. Il parlait du saint esprit qui allait nous fournir l'aide dont nous avons besoin. C'est un mot qui 
veut dire “assistant” ou qui veut littéralement dire “appelé à l'aide de quelqu'un.” Dieu est prêt à venir à 
notre aide. Il veut nous donner de Son saint esprit. Et donc, Christ parlait de ces choses dans Jean 14. 
Extraordinaire! 
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Nous avons donc un avocat. Il s'agit de Christ, notre Souverain Sacrificateur. Nous avons un avocat 
auprès du Père, Josué le Christ le Juste, notre assistant, notre avocat, parce que ça commence avec la 
Pâque. Il est notre Pâque. C'est lui que Dieu nous a donné, à cet égard, il s'est donné à nous, une vie 
sans levain, pour mourir et que son sang se répande sur la terre pour qu'on soit pardonnés de nos 
péchés. Et puis il a été fait notre Souverain Sacrificateur, pour qu'on reçoive l'aide de sa vie et de celle 
du Père demeurant en nous. 

C'est lui qui est la propitiation pour nos péchés. Voilà où ça commence. ...et non seulement pour les 
nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier. Et donc avec le temps (parce qu'on connaît le plan de 
Dieu), tout au long du Millénaire et du Grand Trône Blanc, on va voir arriver des choses beaucoup plus 
extraordinaires, dans le sens du nombre de gens appelés et des vérités qu'ils vont recevoir, avec une plus 
grande aptitude à les voir. 

Verset 3 – Et par ceci nous savons que nous L'avons connu, savoir, si… Il y a donc une confiance 
qui se développe en nous si nous gardons Ses commandements. Et le mot veut dire, "garder; veiller", 
si vous voulez, "garder quelque chose", "veiller sur quelque chose" Sa parole. Ses commandements, Ses 
instructions, celles de Christ, celles de Dieu le Père, mais ici dans 1 Jean, ça devient très spécifique sur 
ce que sont ces choses, des choses qu'on a vraiment besoin de voir plus clairement, dans le sens de 
pouvoir nous mesurer au sein du Corps de Christ. 

Verset 4 - Celui qui dit: Je L'ai connu, et qui ne garde pas Ses commandements, est un menteur. 
On nous a dit ça maintenant plus d'une fois, à savoir si on ne fait pas ce qui est droit, si on ne vit pas ce 
qui est juste, soit nous sommes dans la vérité, vivant la vérité, nous efforçant de vivre selon la vérité, ou 
nous permettons au mensonge, à la tromperie de s'installer dans notre vie, et on projette ça devant les 
autres. On peut prétendre en faisant les choses machinalement.  

J'ai vu ça arriver tellement souvent depuis 1969, particulièrement dans le ministère, voyant les gens 
projeter une image aux autres, "Nous sommes tous dans l'Église et nous vivons la même chose, nous 
allons aux réunions de Sabbat, nous assistons aux réunions de Jours Saints, nous allons ensemble au 
restaurant, appréciant la compagnie des uns et des autres", sans même pour autant dans certains cas 
arriver au point d'atteindre le niveau de philia. Totalement égoïste. Absolument loin d'un niveau de 
sincérité et d'honnêteté à cause de certains péchés. Et quand les gens ont certains péchés dans leur vie et 
qu'ils ne se repentent pas…? Il vaut mieux se débarrasser de ça. 

C'est comme d'arriver à comprendre qu'il vaut beaucoup mieux que Satan et le monde démoniaque 
disparaissent pour toujours. Et pour ceux qui choisissent cette manière de vivre et de penser, il vaut 
mieux qu'ils s'en aillent. Dans le Corps de Christ, si les gens veulent continuer à vivre dans le péché, à 
tricher, à mentir à Dieu, voler Dieu, ce qui vous coupe le souffle, à commettre des péchés dans leur vie, 
des choses qu'ils ne devraient pas faire, sachant très bien qu'ils ne devraient pas faire ça (ce dont j'ai 
parlé au cours des quelques semaines passées), le genre de choses qu'on voit trop souvent les gens faire 
dans leur vie. Quand ces choses arrivent, il vaut beaucoup mieux pour le Corps qu'on s'en débarrasse.  
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Parce que c'est comme ce que disait Paul, "Un peu de levain gonfle toute la pâte." Le levain se répand. 
Le fait est que c'est mauvais pour le Corps, et donc il vaut mieux s'en débarrasser. J'espère que 
maintenant on comprend beaucoup mieux le besoin de se débarrasser du levain, le besoin de se 
débarrasser du péché dans nos vies, le besoin de pratiquer à vivre comme Dieu nous dit de le faire. Et 
tout ce que Jean nous dit sur la communion et la volonté qu'on devrait avoir les uns envers les autres au 
sein de la communion de l'Église, qu'on soit tous sincères, une famille proche dans tout ce qu'on pense 
les uns des autres et évidemment dans ce qu'on pense aussi des gens dans le monde.  

Mais ici dans les régions, là où on le pratique, d'une assemblée à une autre, peu importe si nous sommes 
nombreux ou quelques-uns. Parfois les choses sont plus compliquées quand on est peu nombreux. Vous 
savez que dans le passé, dans l'Église Universelle, certaines assemblées de l'Église avaient plusieurs 
centaines de personnes, comme au début quand j'ai été appelé… Bien sûr la première assemblée où je 
suis allé, après avoir été baptisé, avait à peu près une centaine de personnes. Je ne suis pas resté là très 
longtemps, puisque peu de temps après je suis allé vivre dans une autre région où il y avait dans l'Église 
près de six cent personnes.  

C'était six fois plus que le nombre d'habitants de la ville où je vivais et où j'avais grandi, un monde 
totalement différent. Et à l'époque, les églises avaient alors des assemblées de trois cent personnes, 
quatre cent personnes, parce qu'elles ne se divisaient que quand elles arrivaient un nombre de cinq cent 
ou six cent personnes. Et puis le ministre pouvait avoir une réunion dans la matinée et une autre dans 
l'après-midi, quelque chose comme ça, et alors ils pouvaient supporter les dépenses liées à l'arrivée et 
au travail d'un plus grand nombre de gens dans la région, parce que s'ils se divisaient en plusieurs 
Églises… 

Il était donc plus facile à l'époque pour les gens de bien s'entendre, parce qu'ils pouvaient alors 
fréquenter des gens comme eux. C'est généralement ce qui se passait. Et peu de temps après, vous aviez 
des cliques. C'est ce qui se développait avec le temps pour pas mal de gens. Pourquoi? Parce qu'on est 
des êtres humains charnels. Et puis on peut se leurrer à penser que tout va bien dans l'Église, on aime 
tout le monde. Mais alors, pourquoi vous êtes toujours avec le même groupe de gens et que vous ne 
pouvez vous mélanger à personne d'autre? Pourquoi je ne vous vois jamais avec quelqu'un d'autre, 
parlant à quelqu'un d'autre? Pourquoi c'est toujours avec les mêmes personnes?  

Le fait est que c'est parce qu'il est plus facile de graviter vers ceux qui ont un même état d'esprit. Si on 
peut comprendre ça, ça nous en dit long. Mais quelle merveille quand Dieu peut appeler tant de gens si 
différents, littéralement, comme nous avons dans PKG, parce qu'alors, vous pouvez voir ça plus 
clairement. Dans les grandes assemblées les gens se perdaient et ne pouvaient pas voir ces situations 
clairement. Il est plus facile de ne pas voir ça dans une grande assemblée.  

Mais si on est peu nombreux, c'est pour moi une chose magnifique. Parce que si quelque chose ne va 
pas avec quelqu'un, vous faites mieux de vous en occuper. Si vous ressentez un peu de mépris pour 
quelqu'un, vous faites mieux de vous en occuper dans votre vie. Vous feriez mieux de vous assurez que 
votre pensée est droite avec Dieu, parce que si elle ne l'est pas, c'est que vous êtes déjà en cours du 
processus de vous couper de Dieu.  

19



On doit s'aimer les uns les autres, le faire sincèrement, et en toute honnêteté. Et si ce n'est pas sincère, si 
ce n'est pas honnête, alors quelque chose ne va pas. Si c'est fait par égoïsme, ce n'est pas sincère. Ce 
n'est pas honnête. Si c'est pour votre avantage, pour obtenir quelque chose, alors qu'est-ce qu'on fait? 
Ainsi, notre manière de penser les uns aux autres devrait être juste et bonne.  

Y a-t-il quelqu'un qui a quelque chose contre quelqu'un d'autre? Parce que si c'est le cas, ce que vous 
vivez est mauvais et vous pensez du mal de votre frère. Est-ce qu'on veut le bien de tout le monde? Est-
ce qu'on veut que les autres puissent avoir ce qu'on a, si on voit qu'on a quelque chose que nous 
voudrions que les autres puissent avoir? 

C'est le genre de question qu'on doit se poser, nous assurant d'être bons les uns avec les autres, qu'on 
pense correctement. Parce que j'entends parler d'accrochages, je connais des situations où les gens ne 
s'entendent pas bien, où ils se chamaillent, entrent en conflit sur certaines choses, sont jaloux ou 
envieux… Ou ils se sentent offensés par quelqu'un d'autre. Et tout ça n'est qu'un tas de, vous voyez ce 
que je veux dire. C'est mauvais. 

Et donc, qui a tort? Où est la mauvaise mentalité? La plupart du temps, c'est ici-même! Il est facile de 
pointer le doigt vers les autres, d'accuser quelqu'un d'autre, alors que tous les autres doigts pointent vers 
nous. Parce que c'est vraiment ça qu'on devrait examiner, nous-mêmes. "Pourquoi je pense comme ça?" 
"Pourquoi je ressens ça envers…?" C'est ce qu'on doit se demander. Nous assurant d'être juste et droit. 
Parce que si vos pensées envers quelqu'un ne sont pas correctes, alors vous avez tort et vous vous 
leurrez. Et il faut qu'on puisse répondre à cette question.  

Est-ce qu'on a un problème avec quelqu'un? C'est là que vous commencez. Avez-vous des difficultés à 
fréquenter quelqu'un? …vous trouvez difficile de leur parler? …pas facile d'être avec eux? Parce que si 
c'est le cas, vous avez besoin de voir quelque chose. 

C'est ce qu'on nous enseigne en ce moment, c'est ce qui est annoncé dans toutes les Églises partout où 
nous sommes dispersés. C'est ce qu'on a besoin d'examiner en détail, parce que c'est là-dessus qu'on est 
jugés en ce moment, comme jamais auparavant. Parce que maintenant, c'est le moment de tout nettoyer. 
Ça veut dire qu'on a d'autant plus l'occasion de se repentir dans des domaines de notre pensée où on a 
tort les uns envers les autres. 

On ne devrait pas garder de ressentiment contre qui que ce soit. C'est en soi un péché. Est-ce qu'on peut 
maintenant comprend ça? Y a-t-il quelqu'un qu'on ne peut pas aimer? …pour qui on ne peut pas vouloir 
ce qu'il y a de mieux? 

Partout où nous allons en déplacement, je veux voir tout le monde avoir la chance de vivre dans le 
nouvel âge. C'est ce que je veux de tout mon cœur. N'est-ce pas ce qu'on devrait vouloir les uns pour les 
autres? Mais si on ne pense pas correctement les uns aux autres, alors comment exprimer ça dans notre 
vie? Est-ce qu'on pense vraiment comme ça, ou est-ce qu'on a en nous des sensibilités qui nous forcent 
à être sur nos gardes avec certaines personnes, incertain de ce qu'ils vont dire? 
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Alors, si quelqu'un a une faiblesse dans un domaine et qu'il vous parle durement – vous pensez qu'il est 
dur; mais peut-être qu'il n'est pas toujours dur. Mais les gens peuvent parfois penser… mais bon, ils 
trouvent des raisons pour vous avoir parlé comme ça. Et c'est comme du papier de verre, vous savez, le 
contact que vous avez l'un avec l'autre. Ça ne devrait pas être comme ça. 

Et même si quelqu'un a complètement tort dans ce qu'il vous a dit, comment allez-vous gérer ça? Vous 
les aimer? Est-ce que vous voulez vraiment qu'ils puissent voir ce qu'ils font? Et si on peut dire ou faire 
quelque chose, peu importe, que ça se fasse d'une bonne manière, pas de manière moralisatrice.  

Parce que dans le passé j'ai vu ce genre de choses tellement souvent dans l'Église, dans Philadelphie, et 
spécialement pendant Laodicée, quand vous aviez des gens qui allaient voir les autres de manière 
totalement moralisatrice, pleins de fierté et d'orgueil, prêt à les démolir, parce que c'était leur chance de 
montrer qu'ils ont complètement tort sur quelque chose. Ce n'était pas de l'amour. C'est de la perversion, 
c'est écœurant. Et j'espère qu'on comprendre ça.  

Mais c'est ce qu'on est supposé voir plus clairement que jamais auparavant dans l'Église, parce qu'on 
s'approche vraiment de la fin, d'accord? On est vraiment très proches du moment où les choses vont 
exploser dans ce monde. Il ne nous reste plus beaucoup de temps pour changer certaines choses, on a 
donc vraiment besoin de nous assurer de vivre et de nous conduire droitement, d'exercer la bonne 
manière de penser les uns envers les autres, sans nous fâcher pour des choses sans importance.  

Parce qu'en réalité, ce qu'on fait en tant qu'êtres humains dans le cadre de nos relations, avec les 
barrières qu'on a entre nous, à cause de choses insignifiantes. Les questions de jalousie, d'envie, les 
suspicions ou les mauvaises jugements qu'on a envers quelqu'un, parce qu'on se sent supérieur. C'est le 
genre de cochonneries dont on doit se débarrasser et s'aimer les uns les autres, cherchant toujours à 
vouloir ce qu'il y a de mieux pour les autres. 

On a donc ces occasions. Des occasions de changer, de progresser, de vraiment s'aimer les uns les autres 
dans le Corps, nous efforçant de vivre et nous conduire bien les uns envers les autres. C'est magnifique.  

Celui qui dit: Je L'ai connu, et qui ne garde pas Ses commandements, est un menteur, et la vérité 
n'est pas en lui. Mais celui qui garde Sa parole, si on fait ce qu'on est supposé faire, et qu'on vit ce 
qu'on est supposé vivre les uns avec les autres… Mais celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu est 
véritablement perfectionné en lui, agape. 

Jean parle donc ici du besoin d'agape. …de l'amour de Dieu, mais Il nous fait savoir qu'on doit faire 
certaines choses de manière à ce qu'il s'exerce et s'exprime dans notre vie. Et si on ne fait pas ces 
choses, alors cet amour ne va pas émaner de nous, ce qui veut dire qu'en réalité l'esprit de Dieu ne 
viendra pas par nous. Il faut donc vraiment qu'on puisse voir cette connexion dans le cadre de nos 
relations au sein du Corps. 

Mais pour celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu, c'est l'amour de Dieu, est véritablement 
perfectionné en lui. C'est ce que je veux. Et je pense que parmi nous c'est vraiment ce que tout le 
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monde veut, on veut que ce genre d'amour se perfectionne en nous, pour être parfaits dans cette manière 
de penser les uns aux autres, dans les domaines où on n'est pas… 

C'est pourquoi on veut se débarrasser de toute jalousie, toute mentalité orgueilleuse qui peuvent 
s'infiltrer dans la pensée des gens, ou d'être jaloux de quelqu'un pour ce qu'il a et on veut ça aussi. Ce 
genre de chose n'a pas sa place dans l'Église de Dieu, dans la Famille de Dieu. On doit s'aimer les uns 
les autres – Combien de fois doit-on le dire? – sans rien pour l'empêcher de s'exprimer, ou qui pourrait 
causer des problèmes!  

Mais pour celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu est véritablement perfectionné en lui, et à 
cela nous connaissons que nous sommes en Lui. Parce que vous voyez, si ça n'existe pas, si on ne 
pense pas de cette manière et qu'on sait avoir des difficultés avec quelqu'un, il faut tout d'abord qu'on 
s'occupe de ça. On doit aller devant Dieu et admettre les mauvaises pensées qu'on a envers quelqu'un 
qui Lui appartient. 

Il est tellement facile de penser que c'est aux autres de changer et on les juge en conséquence, pensant 
qu'ils n'agissent pas bien. Mais vous savez? Tout ce que nous avons à faire, c'est de regarder dans le 
miroir spirituel, et de réaliser qu'on a beaucoup de travail à faire sur nous-même. Vraiment beaucoup. Et 
on ferait mieux de nous y mettre et de le faire en premier, avant tout le reste. On doit donc faire très 
attention à nos mauvaises pensées sur les autres et notre manière de les juger, parce que ça vient du fait 
de se sentir supérieurs et plus important. C'est une mentalité horrible devant Dieu, de se gonfler 
d'importance, parce qu'on sait tout et on se met à juger les gens de qui Dieu dit, que ce ne sont pas nos 
affaires de les juger. C'est Son travail et Il va s'en occuper à Sa manière. 

Et savez-vous ce qu'est Sa manière? Avec miséricorde, patience, amour, et ainsi de suite. Voilà comment 
Il œuvre avec chacun de nous, et on doit apprendre à agir comme ça les uns avec les autres. Et on doit 
combattre les mauvaises pensées qu'on a de quelqu'un. 

Mais pour celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu est véritablement perfectionné en lui, et à 
cela nous connaissons que nous sommes en Lui. Voilà ce que nous voulons. Nous voulons être en 
Dieu et Dieu en nous, la puissance de Son saint esprit vivant en nous. 

Celui qui dit qu'il demeure en lui, doit aussi marcher comme lui-même a marché. C'est ça la clé la 
plus importante de tout ce que Jean dit ici. C'est très dur de voir les choses sur le plan spirituel; c'est dur 
de vivre sur le plan spirituel. Et le fait est qu'il nous est vraiment impossible de vivre comme ça sans 
l'esprit de Dieu. 

Il montre ici clairement, approfondissant ce qu'il a déjà dit dans le livre de Jean, au commencement de 
son ministère, avec ce qu'il avait écrit dans le livre de Jean, "Celui qui dit qu'il demeure en lui, doit 
aussi marcher comme lui-même a marché." Qui? Christ. Si on ne marche pas comme ça, c'est qu'on ne 
vit pas comme on devrait le faire. Et on devrait tous savoir qu'aucun d'entre nous ne peut marcher 
comme ça parfaitement, on a beaucoup de repentance à faire dans notre vie, il faut le faire 
continuellement. Je sais que j'en ai besoin. On en a tous besoin. Et on continue à se battre et on continue 
à se battre, et c'est ce qui détermine la vérité, la lumière qu'on a en nous. 
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On reconnaît bien que c'est là un verset clé sur Christ et sa manière de marcher. Voilà de quoi Jean 
parle, que c'est à sa manière de marcher qu'on doit mesurer la nôtre. Dans tout ce qu'il disait, c'est la 
comparaison qu'il faisait en utilisant l'autre mot pour amour, "agapaó; de cette manière". À la manière 
de l'instruction qu'il donne, ça en revient toujours à ça, qu'on doit marcher comme il l'a fait, comme 
Christ a marché. Un gros défi.  

Aimez les autres comme…? C'est vraiment magnifique de pouvoir comprendre ce genre d'amour. C'est 
ce qu'on voit dans Jean 13:34. Voilà comment Christ avait marché. C'est écrit ici comme une des plus 
grandes déclarations de toute. (Pour comprendre comment il avait marché.) Mais c'est ici que c'est 
exprimé clairement, pour que tout le monde puisse le voir, nous aussi.  

Jean 13:34 – C'est ce que Christ avait dit le jour de la Pâque, le jour où il allait être exécuté – il avait 
dit ça pendant la nuit de Pâque, alors qu'il enseignait ses disciples. Il leur a dit, Je vous donne un 
commandement nouveau… Ce ne sont que des mots, et on peut les lire sans y faire trop attention, 
mais c'est quelque chose qu'on est supposés vivre jour après jour, en particulier pour nous dans le Corps 
de Christ. 

…aimez-vous, agapaó. Je vous donne un commandement nouveau: aimez-vous, agapaó, en d'autres 
termes voilà comment vous devez aimer, de cette manière, les uns les autres. C'est l'idée principale 
dans le premier livre de Jean, 1 Jean. On doit aimer de cette manière. Et continuellement, il compare 
tout avec ça. Qu'on doit aimer de cette manière. Et si on ne le fait pas comme ça, c'est qu'on ne vit pas 
comme on est supposés vivre. 

…comme je vous ai aimés. De la même manière. …vous aussi, aimez-vous les uns les autres. Et 
comment l'a-t-il fait? C'était pendant la nuit de Pâque. Il s'agissait de tout ce qu'il était venu faire pour 
être notre Pâque. Prêt à nous aimer jusqu'au point ultime de sacrifier sa vie, de verser son sang. Nous 
révélant que cet amour, l'amour de Dieu, est un amour sacrificiel.  

Vous devez sacrifier vos propres pensées, vos attitudes, toutes vos attitudes, vos jugements, et vous 
débarrasser de tout ça dans votre vie. Vous réalisez que nous n'avons pas été appelés à vivre comme ça. 

On a été appelé à combattre ces choses et à sincèrement nous aimer les uns les autres, nous débarrassant 
de tout ce qui fait obstacle à ça. Parce que ça en revient à savoir où est-ce qu'on se sacrifie? Qu'est-ce 
qu'on sacrifie?  

Même si quelqu'un vient vous donner une baffe dans la figure, êtes-vous prêts à sacrifier vos sentiments 
et ce que vous pensez, de manière à réagir d'une bonne manière, reconnaissant comme l'avait fait David, 
quand quelqu'un l'insultait et lui lançait des pierres, disant… Parce que son capitaine voulait lui couper 
la tête sur le champ. Il voulait tout de suite le percer de son épée ou de sa lance. Et David a répondu 
"Non, ne fait pas ça, parce que peut-être que Dieu l'a envoyé. Peut-être que je suis supposé apprendre 
quelque chose. Peut-être qu'il y a quelque chose que je n'ai pas écouté, et il faut que je l'écoute." 
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Quelle attitude magnifique! De voir quelque chose comme ça de cette manière et de penser "Peut-être 
que je ferais mieux d'écouter. Peut-être que j'ai vraiment besoin de voir quelque chose que je n'avais pas 
vu." C'est une disposition à juger le soi en premier, avant de juger ou de condamner quelqu'un d'autre, 
même le tuer! Ça demande beaucoup d'effort. Et pour qu'on puisse le faire régulièrement, ça nécessite 
l'esprit de Dieu. 

C'est ce que Dieu veut qu'on puisse voir, qu'on puisse comprendre, que Son amour n'est pas un amour 
du genre de philia. N'est-ce pas surprenant? Tous ceux qui faisaient partie de Philadelphie… Combien 
d'entre vous ont connu Philadelphie? D'accord, on en a pas mal ici. On en a aussi quelques-uns à 
Cincinnati. On en a pas autant qu'on en avait avant. On vieilli.  

Et c'est surprenant de comprendre que pendant toute cette période, l'Église était connue pour ça. Ce 
n'était pas l'Église d'Agape, ce n'était pas… Dieu ne l'avait pas appelé comme ça. Il a dit que c'était l'ère 
de philia, Philadelphie. C'était un commencement, mais ce n'était pas ce dont il s'agissait. Il y a une 
organisation de nos jours qui pensent que c'était ce qu'il y avait de plus élevé, c'est le summum de tout 
et donc, donnons-nous le nom de Philadelphie. 

Ne voulez-vous pas aller plus loin? Ne savez-vous pas que vous avez besoin d'aller plus loin? Ne savez-
vous pas que ce n'est pas suffisant? Que c'est uniquement le stade de bébé dans l'image globale? Ce 
n'est même pas… C'est à peine le commencement spirituellement, on devrait tous connaître ça et le 
pratiquer, être prêts à pratiquer philia, à être bon les uns avec les autres. D'avoir ce genre d'amour 
fraternel, ne devrait pas être quelque chose de difficile à faire dans l'Église de Dieu. 

Mais d'avoir agape c'est une autre affaire, parce que ça vient de Dieu. Parce qu'il est question-là d'avoir 
l'esprit de Dieu. C'est basé sur notre manière de penser, il est question de savoir si quelque chose est 
vrai, dans l'esprit ou pas, si notre relation avec Dieu est bonne ou pas.  

C'est ce que Dieu nous dit en ce moment, plus que jamais auparavant, il nous dit que c'est ce qu'on doit 
voir, qu'il faut nettoyer nos vies encore plus, pour comprendre la plus grande des relations qu'Il veut 
avoir avec nous – Elohim. Des membres d'Elohim engendrés, grandissants dans le ventre, attendant le 
moment de notre naissance.  

Et qui ne voudrait pas que tout le monde puisse naître dans Elohim, prêts à sacrifier notre propre 
volonté, pensant que quelqu'un devrait faire une certaine chose ou la faire d'une certaine manière? "Je 
n'aurais pas fait ça de cette manière." Eh bien, non, il y a plusieurs manières de faire les choses, et ce 
qui est plus important, c'est de les faire correctement devant Dieu. Ce qui est essentiel c'est de toujours, 
toujours, toujours juger ça, nous-mêmes. 

Souvenez-vous de l'exemple de David à qui quelqu'un avait jeté des pierres, quand en essence il se 
faisait insulter. Il avait répondu, "Non, il y a peut-être quelque chose que j'ai besoin de voir." Quelle 
réaction magnifique. Parce que le fait est qu'il y a toujours quelque chose que nous avons besoin de 
voir. Et si quelque chose ne va pas dans une relation, c'est qu'on a besoin de voir quelque chose en 
nous-mêmes. Et il faut qu'on fasse très attention, de ne pas avoir de mauvaises pensées et régir mal 
envers quelqu'un, pensant qu'il nous a offensé.  

24



Pourquoi sommes-nous offensés? D'où ça vient? Eh bien, vous feriez mieux de commencer avec ça ici. 
Voilà ce quoi il s'agit, examiner le soi. 

Aimez-vous les uns les autres; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. 
C'est une écritures vraiment magnifique.  

Ça suffit pour nous donner à réfléchir jusqu'au Sabbat prochain.
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